

Amar y querer no es igual

Por: Pastor Luis Navarrete

El hombre natural está incapacitado para amar. Cuando el ser humano cayó en el Jardín del Edén, no solo perdió la presencia de Dios, sino también perdió su capacidad de amar, porque Dios es amor. Cuando venimos a Cristo y somos hechos nuevas criaturas, junto con la presencia de Dios en nuestro corazón, recibimos la capacidad de amar que solo puede venir de Dios. Eso es el primer amor.

El querer y el amar no es igual. Querer es un sentimiento egoísta, propio de nuestra naturaleza caída, que lo único que desea es su propio bienestar y satisfacción personal. En cambio, el amor es la esencia fundamental de Dios, de su carácter, es lo que define todo su Ser. Su amor es perfecto y se manifiesta en su deseo absolutamente puro de proteger, dar y compartir.

1 Juan 4:8 (NTV). Solo aquellos que hemos nacido de nuevo conocemos el amor verdadero, porque nos es revelado por el Espíritu Santo. Dios es amor y solo Él nos da la capacidad de amarle a Él y amar a nuestro prójimo.

1 Juan 4:7 (NTV). Sigámonos amándonos unos a otros por que el amor viene de Dios. Dios es la fuente del amor y cuando no acudimos a su presencia no podemos amar verdaderamente al prójimo.

Apocalipsis 2:2-5 (NTV). Aquí vemos dos cosas importantes que Dios reprocha a su Iglesia:

- No le amaban como al principio. ¿Cómo fue nuestro primer amor con Dios? Es importante que lo recordemos porque ese es el principal reproche de Dios. Sin lugar a duda no hay nada más maravilloso que el día que experimentamos el amor de Dios en nuestras vidas. De ese principio es el que Dios habla.
- No se amaban entre ellos como al principio. Con el amor de Dios embargando nuestros corazones, era fácil amar a la gente a nuestro alrededor; pero, toda relación se desgasta con las vivencias y experiencias de la vida. Por eso tenemos la responsabilidad de cuidar, regar y alimentar esa relación si la queremos saludable.

¿Por qué el reproche de Dios?

1. El más grande de los mandamientos es el amor, todos los demás mandamientos dependen de este. 1 Corintios 13:1-3 (NTV). Es curioso que en este pasaje la Palabra mencione solo cosas espirituales (hablar en lenguas, sabiduría, profecía, fe y caridad), es decir que, sin importar lo que hagamos, si lo hacemos sin amor, de nada sirve.
2. Amémonos de verdad. Romanos 12:9-11 (NTV). No finjamos amar a los demás, seamos sinceros en el amor; honrémonos mutuamente, no nos humillemos mutuamente.
3. Características del amor. 1 Corintios 13:4-8 (NTV). Colosenses 3:14 (NVI). 1 Juan 2:5.